
VIDEO. Operazione Gap: anche
prestanome  alla  mensa  dei
poveri per maxifrode
Tasse  non  pagate,  contributi  non  versati,  articolati  e
creativi  meccanismi  fiscali  per  spostare  debiti  ed  anche
denaro  e  poi  prestanome  reclutati  alla  mensa  Caritas  di
Augusta e un braccio amministrativo particolarmente attivo.
C’è anche tutto questo nell’operazione Gap, condotto dalla
Guardia  di  Finanza  di  Augusta  e  diretta  dalla  Procura  di
Siracusa.
Al centro delle indagini – che hanno portato ad arresti e
sequestri milionari – aziende riferibili al Consorzio CIPIS
S.r.l., attivo nell’indotto della zona industriale. Appalti
vinti al massimo ribasso, possibile omettendo di pagare gli
oneri fiscali e previdenziali. E attraverso un giro di società
riconducibili sempre alle stesse persone.
Intercettazioni,  perquisizioni  domiciliari,  locali  e
informatiche  anche  nei  confronti  del  titolare  di  uno
studio di consulenza hanno fornito alla Guardia di Finanza
tutti gli elementi di prova necessari.

Siracusa.  Sostenere  le
famiglie  con  bimbi  al
Gaslini:  progetto  di
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Confindustria e club service
“Accogliere oltre che curare”. E’ il progetto di solidarietà
dedicato alle famiglie del territorio siracusano con bambini
che usufruiscono di cure al Gaslini di Genova. L’iniziativa
vede coinvolte le imprese associate a Confindustria Siracusa,
il Rotary Ortigia e il Lions Siracusa Host. Ambasciatrice
della  Gaslini  Onlus  Progetto  Siracusa  è  l’imprenditrice
Caterina  Quercioli.  Ogni  anno  il  42  per  cento  di  piccoli
pazienti in cura al Gaslini arrivano da altre regioni italiane
e da 70 Paesi del mondo. Circa 1200 sono siciliani. Patologie
complesse, malattie croniche o rare che non possono essere
curate  adeguatamente  altrove.  La  raccolta  fondi  parte  da
un’iniziativa sportiva. Confindustria Siracusa ospiterà invece
uno  sportello  per  le  famiglie  che  vorranno  usufruire
dell’opportunità  e  per  chi  volesse,  invece,  accedere  a
informazioni per dare il proprio supporto. Non è necessario
che si tratti di imprenditori. Si tratta di un progetto aperto
alla  partecipazione  di  chiunque  abbia  questo  tipo  di
sensibilità. I dettagli sono stati illustrati questa mattina
nella sede di Confindustria Siracusa, come spiegano Caterina
Quercioli e il presidente dell’associazione degli Industriali,
Diego Bivona.

Erasmus.  TE@MS,  all’istituto
Rizza  studenti  di  diverse
scuole europee fanno squadra
Si  concluderà  il  17  novembre  la  prima  fase  del  progetto
Erasmus TE@MS ”Together Empower – Activate – Motivate Schools”
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che vede coinvolto l’istituto “Rizza” di Siracusa insieme ad
alcune  scuole  di  altre  città  europee  .  Un  progetto  che
terminerà nel 2021 e che vede come scuola coordinatrice la
Friedrich  Engels  Gymnasium  di  Senftenberg  (Germania)  .
Partner,  invece,  la  Fondation  Providence  de  Ribeauville
Institution Sainte Jeanne D’Arc (Francia). Il Nikiforeion-1rst
Geniko  Lykeio  Kalymnou  (Grecia)  e,  appunto,  l’Istituto
superiore Alessandro Rizza di Siracusa, unica scuola italiana.
Ogni scuola partner porta 7 alunni, un docente coordinatore e
due docenti accompagnatori.
Durante la mobilità di novembre a Siracusa, l’Istituto Rizza
sarà coinvolto direttamente con 21 studenti ed una decina di
docenti.
Gli studenti seguono lezioni, svolgono attività in comune con
dei lavori di gruppo internazionali, elaborano in autonomia un
logo del progetto, documenteranno tutte le fasi del lavoro su
video e testi in lingua inglese e lavoreranno – nel corso dei
due anni – alla realizzazione di un video sulla “mia scuola
ideale” che a fine progetto verrà presentata al Parlamento
Europeo.
Gli studenti sono ospiti dalle famiglie degli studenti locali,
vivendo  così  anche  un’esperienza  di  vita  in  famiglia
all’estero.
Verrà organizzato anche un programma culturale, con visite di
luoghi  significativi  del  territorio  –  ovviamente  tutto  in
lingua inglese.
Lingua  veicolare  del  progetto:  inglese.  Coordinatori  del
progetto sono i docenti Rino Mulè ed Eliana Salvo.



Siracusa.  Bonfiche,  il
ministro  Costa  le  rilancia
“con modi e tempi certi”
Poco prima di entrare in Prefettura, il ministro dell’Ambiente
Sergio Costa si è soffermato con i giornalisti. E annuncia la
ripartenza  delle  bonifiche  nella  zona  industriale  “con
modalità e tempi certi”.
Ad iniziare sarà Eni, ma il ministro si dice certo che si
accoderanno anche gli altri gruppi industriali. “Iniziamo per
liberarci dalle schermaglie giuridiche, al centro benessere
dei cittadini”.

Siracusa.  Scommesse  abusive,
controlli e multe in internet
point e sale giochi
Gli Agenti della Divisione di Polizia Amministrativa e Sociale
della Questura, Squadra Mobile e Agenzia dei Monopoli hanno
effettuato,  nei  giorni  scorsi,  una  serie  di  controlli  in
alcuni internet point e sale giochi, nell’ambito di un’azione
di contrasto al gioco illegale e per la tutela dei minori.
Spesso, infatti, giovani e giovanissimi frequentano dei locali
pubblici che ufficialmente offrono servizi internet ma dietro
cui si può nascondere una vera e propria attività di raccolta
abusiva di scommesse. Ed è quanto hanno accertato gli agenti
al termine dei controlli.
Emerse violazioni penali e amministrative a carico di alcuni
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titolari  di  internet  point,  tanto  che  sono  state  elevate
sanzioni amministrative per un importo totale di 200mila euro.

Sono state sequestrate 4 postazioni di gioco online, fruite
liberamente  anche  da  minori,  in  violazione  alla  vigente
disciplina.
In  uno  di  questi  centri,  gli  agenti  della  Polizia  hanno
documentato  un’attività  di  raccolta  di  scommesse  che  si
sarebbe  rilevata  abusiva.  Il  titolare  dell’esercizio
commerciale  è  stato  denunciato.

Siracusa. Cafeo lascia il Pd
e aderisce a Italia Viva: “No
ai pannicelli caldi”
Il deputato regionale Giovanni Cafeo lascia il Pd e passa
nelle fila di Italia Viva, unendosi al percorso avviato, nel
territorio, dall’ex sindaco di Siracusa Giancarlo Garozzo e
dagli  altri  ex  renziani  del  Partito  Democratico,  ma  non
soltanto. Cafeo ha voluto ufficializzare questa mattina la
scelta  compiuta,  evidenziando  la  necessità  di  puntare  su
energie  giovani  e  su  un  approccio  politico  differente  da
quello  registrato  all’interno  del  Partito  Democratico.
L’ingresso di Cafeo conferisce maggiore forza e maggiore peso
alla nuova forza politica in seno al parlamento regionale. Si
passa, adesso, alla fase costituente.
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Siracusa. Il rammendo urbano
di  Mazzarrona:  ecco  il
progetto di Renzo Piano
Parte dalla realizzazione del campetto di calcio, delle micro-
architetture a ridosso del mare e, ancor prima, dall’ascolto
delle  esigenze  dei  residenti,  il  progetto  di  rammendo  e
rigenerazione  della  Mazzarrona,  scelta  quest’anno  per  il
progetto  G124,  che  coinvolge,  con  il  coordinamento  del
senatore a vita Renzo Piano, diversi atenei italiani, fra cui
l’Università di Catania. Il progetto è stato presentato questa
mattina, nell’ambito del Mazzarrona Day, proprio nell’ufficio
che il Comune ha destinato al gruppo (tre i borsisti scelti
tra i migliori della Scuola di Architettura di Siracusa).
Coinvolti, nella giornata dedicata alla Mazzarrona, anche i
bambini, con laboratori e momenti ludici, nell’ottica di un
quartiere che possa essere anche luogo da vivere e non solo
periferia scollata dal resto della città e priva degli stessi
servizi.  Diversi  gli  sponsor  privati  che  investono  nel
progetto. L’auspicio del prof. Messina (presidente dell’Sds di
Architettura di Siracusa ) è che il progetto possa proseguire,
come la presenza, questa mattina, del  rettore dell’Università
di  Catania  Francesco  Priolo  lascerebbe  ipotizzare.  Per  il
Comune erano presenti gli assessori Fabio Granata, Alessandra
Furnari e Giusy Genovesi. Entusiasta anche il direttore del
Parco archeologico, Calogero Rizzuto.
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VIDEO. Rapine in tabaccherie,
le  immagini  dell’indagine
della Squadra Mobile
Le immagini delle rapine commesse ai danni di due tabaccherie.
Le indagini della Squadra Mobile hanno portato alla custodia
in  carcere  di  Sorin  Marian  Curt,  nato  in  Romania  il
24.07.1999,  agli  arresti  domiciliari  con  il  presidio  del
braccialetto elettronico per Kevin Perez, nato a Siracusa il
6.11.1998,  mentre  un  17enne  è  stato  invece  collocato  in
comunità.

VIDEO.  Venticinque  anni  fa,
papa Wojtyla a Siracusa: “fu
un evento di grazia”
Siracusa ricorda oggi i 25 anni dalla visita di san Giovanni
Paolo  II.  Papa  Wojtyla  volle  dedicare  personalmente  il
Santuario alla Madonna delle Lacrime nel corso di una visita
pastorale che è diventata storia.
Durante l’omelia, indicò la vocazione universale del Santuario
di Siracusa: “Santuario Madonna delle Lacrime, tu sei sorto
per ricordare alla Chiesa il pianto della Madre […]. Qui tra
queste mura accoglienti, vengano quanti sono oppressi dalla
consapevolezza del peccato e qui sperimentino la ricchezza
della misericordia di Dio e del suo perdono! Qui li guidino le
lacrime  della  Madre  […]  sono  lacrime  di  dolore  […]  sono
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lacrime di preghiera […] sono lacrime di speranza”.
Per ricordare quel momento, oggi in Santuario saranno esposte
le reliquie di San Giovanni Paolo II. Alle 18.30 l’arcivescovo
emerito  di  Siracusa,  Giuseppe  Costanzo,  presiederà  la
celebrazione  eucaristica.  Venticinque  anni  fa,  fu  proprio
monsignor  Costanzo,  allora  arcivescovo,  ad  accogliere  San
Giovanni  Paolo  II.  Sarà  possibile  ottenere  i  benefici
dell’Indulgenza  Plenaria  e  a  tutti  i  partecipanti  sarà
omaggiato il Calendario della Madonna delle Lacrime 2020.
Sindaco di Siracusa era, allora, Marco Fatuzzo. “Fu un evento
di grazia che ha segnato per la nostra comunità cittadina il
punto  di  partenza  per  un  nuovo  cammino  storico  sotto  il
profilo religioso, civile e sociale.
Un  ricordo  personale  indelebile”,  dice  oggi.  “La  sera
dell’arrivo del pontefice in città, dopo i discorsi ufficiali
pronunciati dal balcone dell’arcivescovado sulla piazza del
Duomo gremita di folla, ho avuto l’opportunità di un colloquio
personale, breve ma intenso, con il Santo Padre, culminato con
un abbraccio. Sono sempre grato a Dio, dopo un quarto di
secolo,  per  il  privilegio  concessomi  di  avermi  fatto
condividere  quei  preziosi  momenti  con  un  santo  di  quella
statura”, il ricordo di Fatuzzo.

Siracusa.  Il  rilancio  degli
orti sociali, pulizia e nuove
assegnazioni  per  i  pollici
verdi
Sono stati consegnati questa mattina ai 12 nuovi assegnatari,
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altrettanti lotti di orti sociali. Ritorna l’attenzione per
quella iniziativa lanciata durante la sindacatura Garozzo che
prevede  la  possibilità,  per  i  cittadini  che  ne  fanno
richiesta,  di  avere  in  assegnazione  un  piccolo  lotto  di
terreno da coltivare. Per lo scopo, viene utilizzata un’area
comunale che si affaccia su viale Scala Greca.
Nuove attenzioni, come la ripartenza dei bandi e la pulizia
dell’area,  lasciano  ben  sperare  per  il  rilancio  di  una
iniziativa che sembra sempre riscuotere grande favore.
L’assessore  alle  attività  produttive,  Cosimo  Burti,  ha
consegnato le chiavi agli assegnatari che hanno regolarmente
partecipato ad un bando di gara. Ogni lotto, ha uno spazio di
70 metri quadri. Agli assegnatari è richiesto il pagamento di
120 euro. Potranno rinnovare la concessione degli spazi ogni
due anni, se non si sono persi i requisiti indispensabili al
loro mantenimento.
Gli uffici, a fronte di nuove richieste, stanno predisponendo
un nuovo bando per ulteriori assegnazioni.


